



Zamora acoge un ciclo de divulgación científica durante medio año

Siete investigadores difundirán la ciencia y concienciarán sobre el medio

T. S. Siete científicos de renombre estarán en Zamora la próxima semana para participar en el ciclo de conferencias de divulgación científica. La iniciativa está promovida por el Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (Ciemat) y la Universidad de Salamanca. El ciclo, que tendrá lugar el tercer jueves de cada mes has-

ta junio, pretende difundir de un modo comprensible y asequible el conocimiento científico, además de contribuir a sensibilizar a los ciudadanos en la conservación del medio ambiente. La primera charla será «Cambio climático, el mito y la realidad», impartida por el físico y periodista Manuel Toharia. La charla tendrá lugar el jueves, a las 19.00 horas, en la Alhóndiga.